

2022 ゆきぶんだよい



京都府立舞鶴支援学校
行永分校 8月号

「酷暑日」の密、「感染症」の密、そして「青春」の密

副校長 堀江 嘉明

先般、日本気象協会は気温 40℃以上の日を新たに「酷暑日」と命名しました。また、オミクロン株 BA.5 系統を中心とした新型コロナウイルス感染症の猛威は拡大の一途をたどり、更なる医療への負荷も危惧されています。その一方、夏の全国高校野球選手権大会では連日の「酷暑日」の中、多くの熱戦が展開され、私たちに清々しい感動を与えました。深紅の優勝旗を勝ち取り、「白河の関」越えを果たした優勝校の監督はこう述べています。「入学式どころか中学の卒業式もできていない」、「僕たち大人が過ごしたのとは違う高校生活」「全部駄目だといわれてきた」「しかし、諦めなかった」「青春って密ですから」……。

行永分校でもいよいよ2学期が始まります。この2学期は、児童・生徒の人格的成長、心身の発達に不可欠である学校祭など各種行事が控えています。顧みれば、過去2年間、行永分校を含めた多くの学校ではやむを得ず中止や縮小を余儀なくされました。しかし、舞鶴こども療育センター、舞鶴医療センター等との連携、協働をさらに進め、感染防止対策に万全を期し、「児童・生徒の学びを止めない」ように努力したいと思います。保護者様におかれましては今後とも本校に対する御支援、御協力よろしくお願ひ申し上げます。

お知らせ

9月10月の主な行事予定

9月		
7	水	スクールカウンセラー来校日 PM
13	火	「学校・アート・出会いプロジェクト」
21	水	参観懇談会 10:30~11:10
28	水	修学旅行 1日目(小学部)
29	木	修学旅行 2日目(小学部)
10月		
5	水	看板除幕式 10:30~西プレイルーム
11	火	本校高等部体験学習
18	火	参観懇談会 13:20~
31	月	校内作品展開始(~11/5まで)

資源回収
御協力
お願いします

2学期から、学校で空き缶や段ボールなどの「資源回収」を実施したいと考えています。

府立学校の予算が大幅に削減されたことに伴い、本校においても学校行事の予算等に影響が出始めています。

そこで、少しでも子どもたちの教育活動に還元ができるように保護者の方にも協力いただき、空き缶回収を実施します。収益については、PTA 会計に入れていき、活用していこうと考えています。趣旨を御理解いただき、御協力をよろしくお願い致します。

(詳細は別途、お知らせいたします。)

~進路情報~

7月22日(金)にPTAとの共催で社会福祉施設に係る教職員研修を開催しました。

最初に兵庫県三田市にある社会福祉法人枚方療育園「医療福祉センターさくら」の施設職員からオンラインで施設の概要と設備、入所者への支援についての講義を聞きました。

次に行永分校教員より、舞鶴支援学校にて過日開催された「福祉事業所フェア」の報告があり、舞鶴市内の障害者福祉施設などの各々の概要を理解することができました。

保護者の方にも参加していただき、有意義な研修会となりました。今後もこのような機会を持ち、進路に関しての情報を保護者の方々へ発信していきたいと考えています。



舞鶴支援学校
行永分校



子どもたちのがんばりをHPでぜひご覧ください。

<http://www1.kyoto-be.ne.jp/maizuru-yukinaga-s/cms>

2学期も1学期に引き続き、HP(ホームページ)を充実させていきます。毎日の子どもたちの様子や学校の様子など、新鮮な話題をお届けしていきます。